

#SÜDWEST 03. März 2021

# Landtagswahl Rheinland-Pfalz 2021: Politische Ziele der Parteien zum Schienenverkehr

Am 14. März 2021 wird der neue Landtag in Rheinland-Pfalz gewählt. Für uns als EVG-Landesverband Rheinland-Pfalz ist dies selbstverständlich die Grundlage, unsere Fragen zur Eisenbahn in RLP an die demokratischen Parteien zu stellen.



Wir haben drei Kernfragen formuliert und gestellt:

- Rückmeldung der politischen Vorhaben zu Eisenbahnstrecken in der nächsten Legislaturperiode zu geben.
- politische Position hinsichtlich der Entlastung des Rheintals.
- welchen Stellenwert wird die Schiene für die politische Arbeit der Partei in der nächsten Legislatur haben und welche konkreten Maßnahmen zur Förderung des Schienenverkehrs die Parteien entwickeln möchten.

Wir als EVG Landesverband setzen uns für unsere Kolleginnen und Kollegen ein und unser Ziel ist es, weiterhin bessere Arbeitsbedingungen zu schaffen, neue Innovationen in Rheinland-Pfalz zu verankern, den Standort RLP nachhaltig zu sichern und Ausschreibungen im Sinne unserer Kolleginnen und Kollegen mitzugestalten.

Diese Themen sind nur einige von vielen, die wir als politisches Selbstverständnis an uns setzen und bereits gesetzt haben. Gerade deswegen werden wir die Parteien nach der Wahl auch an ihre Aussagen vor der Wahl „erinnern“.

Die Rückmeldung der Parteien zu Streckenreaktivierung können unten heruntergeladen werden.

### **Downloads**



Rückmeldungen der Fraktionen

(PDF, 206.70 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user\_upload/21-03-03-

Rueckmeldungen\_der\_Fraktionen\_auf\_Anfrage\_der\_EVG-final.pdf)